
 
Herr Kramer fragt nach dem aktuellen Sachstand in Sachen Feuerwehrhaus Wittorf. 
Herr Tanneberger führt dazu aus, dass der Grundstückskauf mittlerweile abgeschlossen ist. Die 
Eigenleistungen der Wehr sind abgesprochen und zugesichert. Die Feuerwehrunfallkasse ist be-
teiligt und der Fachdienst Hochbau geht von einem Baubeginn noch im Oktober aus. 
 
- Kenntnisnahme - 


